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SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

O presidente do Suport-ES, Ernani Pereira Pinto, esteve reunido com o governador Paulo Hartung, 
lideranças sindicais da orla portuária e nossa Federação para tratar da privatização da Codesa, na 
manhã desta quarta-feira, dia 11, no Palácio Anchieta. Também esteve presente o deputado federal 
Lelo Coimbra, que se comprometeu com os portuários ao afirmar que a nossa companhia docas não 
será privatizada. O governador também confirmou a fala do deputado, destacando que somente a 
ampliação do porto de Barra do Riacho, em Aracruz, está em debate. Ele também reafirmou 
compromisso das lideranças portuárias nos projetos de desenvolvimento do Estado. 
Os representantes dos trabalhadores colocaram a preocupação quanto ao estudo do BNDES, que 
apontou a venda da Codesa, o que contraria o que indicaram projetos do porto público, como a 
ampliação de Barra do Riacho, dentre outros. 
O governador ressaltou que o desafio é aumentar a capacidade de movimentação de cargas. “Contem 
comigo, com o meu governo e com Lelo também. Não podemos perder o foco em Barra do Riacho. Eu 
vou ao BNDES conversar sobre isso”, afirmou Hartung. 
 

O Suport-ES continua defendendo que uma empresa pública que dá 
lucro tem que permanecer com o povo! 

Governador diz que Codesa 
não vai ser privatizada 

 


